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〔館長〕開会のことば 

定刻となりましたので、公民館運営審議会を開催させていただきます。 

池田教育長から挨拶をお願いします。 

〔教育長〕 

皆さん御苦労さまです。今日は平成２７年度の実績と平成２８年度の案を踏ま

えて皆さんに御審議をお願いします。 

 

以後、岩﨑副委員長が議長となって議事を進行した。 

 

〔議長〕 

本日の議題について、事務局から説明願います。 

 



議題 

（１）平成２７年度事業報告について 

  ①利用実績について 

  ②主催事業報告について 

  ③公民館まつりについて 

 

事務局から説明後、質疑に入った。 

〔Ａ委員〕 

平成２７年度新講座の「匝瑳の文化財を知る教室」と「公民館移動教室」は年

１回ですか。 

〔事務局〕 

 平成２８年度、「匝瑳の文化財を知る教室」は３回を予定しています。「公民館

移動教室」については、年１回を予定していますが詳細は未定です。 

〔Ｂ委員〕 

 利用実績について、昨年度と比べて使用料が１０万円近く減っているのはなぜ

ですか。 

〔事務局〕 

 昨年度は勤労青少年ホームの改修工事があり、利用が多かったためと思われま

す。 

〔Ｃ委員〕 

 「公民館移動教室」について、申込みをしたらいっぱいになっていました。同

様に参加できなかったという声を多く聞きました。 

〔Ｄ委員〕 

 もっと募集人数を増やせませんか。 

〔事務局〕 

 大変人気がある講座で、申込み開始後数分で定員に達してしまい、キャンセル

待ちも多数出ました。人数は、引率する職員が責任を持って行ける人数というこ

とで設定しています。申込方法等も現在協議・検討中です。 

〔Ｅ委員〕 

 公民館だよりは、毎月発行ですか。 



〔事務局〕 

 基本的には毎月発行しています。 

〔Ｅ委員〕 

第１１号は公民館まつりの特集ということで写真が中心となっていますが、い

つもは講座の詳しい紹介などがあるのですか。 

〔事務局〕 

 その月の講座や、ギャラリーの様子なども掲載しています。希望があれば配布

も行っています。 

〔議長〕 

意見も出尽くしたようなので決を取ります。承認することに御異議ありません

か。 

〔全員〕 

異議なし。 

〔議長〕  

全員の賛成により平成２７年度事業報告は承認されました。 

 

（２）平成２８年度事業計画（案）について 

  ①平成２８年度基本方針（案）について 

  ②公民館講座計画について 

  ③寿大学計画について 

 

事務局から説明後、質疑に入った。 

〔Ｆ委員〕 

 公民館講座について、３年以上受講している方はもう１度同じ講座を受講する 

ことは可能ですか。 

〔事務局〕 

 ３年以上受講されていても申込み可能です。初心者対象のため、定員を超えた 

場合は初めての方に譲っていただく場合があります。定員に満たなければ受講可 

能です。 

 



〔議長〕 

意見も出尽くしたようなので決を取ります。承認することに御異議ありません

か。 

〔全員〕 

異議なし。 

〔議長〕  

全員の賛成により平成２８年度事業計画は承認されました。 

 

（３）その他 

特になし 

 

〔議長〕 

皆様の御協力に感謝申し上げ、審議会を閉会とします。 

 

午前１０時３０分閉会 

 


